

## PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

*PHILATHEK Verlagsauslieferung*

# 2024 The Unitrade Specialized Catalogue of Canadian Stamps The

Preis pro Einheit (Stück): ~~€258.00~~ €172.00

Sie sparen: €86.00



2024 The Unitrade Specialized Catalogue of Canadian Stamps

Edition 2023, 808 pages, colour pictures, spiral-bound, text english, Softcover.

The Specialized Catalogue of Canadian Stamps (by Unitrade) The ultimate reference for Canadian stamp collectors. Provinces listed. Most varieties listed. Also includes FDC, blocks and postal stationery. Featuring the established Scott numbering System. Full color. Complete Canada and BNA listing Current market prices, by grade, in Canadian funds Scott Catalogue numbers Complete Booklets First Day Covers Blocks Postal Stationery Booklet panes now illustrated in color. Also Quebec Wildlife Habitat Conservation stamps listed and illustrated.

Ausgabe 2023, 808 Seiten, Farbbilder, spiralförmig, Text Englisch, Softcover. Der spezialisierte Katalog kanadischer Briefmarken (von Unitrade) Die ultimative Referenz für kanadische Briefmarkensammler. Provinzen aufgeführt. Die meisten Sorten aufgeführt. Beinhaltet auch FDC, Blöcke und Poststellen. Mit dem etablierten Scott -Nummerierungssystem. Volle Farbe. Komplette Kanada- und BNA -Auflistung Aktueller

Marktpreise nach Note in kanadischen Fonds Scott -Katalognummern Komplette Broschüren erfassen Blöcke Postal Stationery Broschüre, die jetzt in Farbe illustriert sind. Auch Quebec Wildlife Habitat Conservation Stempel aufgeführt und illustriert.

[Lieferanteninformation](#)

**Kundenrezensionen:** Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.  
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.